

UFC dibentuk mempunyai tujuan bisa saling berkomunikasi sesama warga Ujungpangkah yang ada diperantauan. Menambah keakraban, yang dulunya hanya sebatas kenal, namun setelah dibuatnya UFC mereka yang berasal dari Ujungpangkah jalinan pertemanan mereka akan semakin akrab. Selain itu, bisa saling mengenal yang dulunya tidak pernah kenal sama sekali.

Hal ini menunjukkan bahwasannya UFC dibentuk yang awalnya hanya sebagai iseng saja, kini mempunyai tujuan yang positif. Yang awalnya ketika online mereka tidak tahu yang akan mereka ajak online itu siapa. Setelah adanya UFC ini, maka mereka yang berasal dari ujungpangkah ini ada teman untuk diajak online. Karena online bagi mereka merupakan suatu hal yang lumrah untuk dilakukan karena mengingat tidak semua anak yang berasal dari Ujungpangkah menetap didaerahnya. Seperti yang telah dipaparkan diatas, tujuan UFC dibangun untuk bisa berkomunikasi sesama anak Ujungpangkah yang ada diperantauan. Meskipun mereka tinggal jauh dari daerahnya namun komunikasi tetap terjalin melalui UFC ini. Meskipun sama-sama berasal dari Ujungpangkah namun mereka tidak mengenal satu persatu bahwasannya mereka juga berasal dari Ujungpangkah. Melalui UFC inilah bisa diketahui bahwasannya banyak anak yang berasal

“identitas yang aq (saya) buat semuanya benar n (dan) berdasarkan fakta. Alasan aq (saya) gak (tidak) ada manfaatnya bagi q (saya) untuk menyamarkan identitas, coz (karena) di UFC ni (ini) q (saya) memanfaatkan sbg (sebagai) media silaturrehahim dg (dengan) teman di Ujungpangkah n (dan) pada hakikatnya qt (kita) juga sudah saling tahu dan kenal”.

“Untuk bisa bergabung di UFC tidak perlu identitas resmi meskipun dengan membuat nama samaran atau apapun itu, asalkan masih satu daerah itu bisa masuk/gabung di UFC dan tidak ada istilah identitas palsu. Karena tidak ada manfaatnya memalsukan identitas anggota UFC yang lainnya sudah kenal dengan saya, oleh karena itu buat apa memalsukan identitas”.

“Membuat identitas palsu tidak perlu bwt (bagi) q (saya). Soalnya sudah banyak yang kenal saya, jadi tidak perlu merubah identitas ini dengan yang palsu. Mereka juga sudah tahu melalui fotoq (foto saya), jadi mengapa harus memalsukan identitas kalau mereka sudah mengenali saya melalui foto”.

Pandangan tentang kebanyakan para facebooker lebih suka memalsukan identitas itu salah. Hal itu bisa dibuktikan dengan ketiga Mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi yang tergabung dalam UFC. Ketiganya membuat identitas dirinya dengan sebenarnya, karena bagi mereka memalsukan identitas tidak ada gunanya. Percuma saja memalsukan identitas kalau pada dasarnya mereka sudah saling mengenal satu sama lain karena mereka berasal dari daerah yang sama. Selain itu meskipun nama mereka hanya nama samaran, anggota UFC yang lainnya masih bisa mengenalinya melalui foto profil mereka.

Ahmad Budi Azhari mengungkapkan tentang identitasnya,
“aq membuat data pribadi apa adanya, tpi (tapi) untuk nama bukan nama lengkapQ (lengkap saya) yang sebenarnya. Tp (tetapi) mereka tahu and (dan) kenal siapa Q (saya) yang penting saling kenal dan masih satu daerah yang sama”.

Muqodimatus Shiyami juga mengungkapkan tentang identitasnya,
“untuk nama yang di facebook aq (saya) buat nama samaran, meskipun dengan nama samaran anggota UFC lainnya sudah mengenali aq (saya) melalui foto profil. Buat aq (saya) menyamarkan identitas itu gak (tidak) ada gunanya, coz (karena) di UFC ini aq (saya) memanfaatkan sebagai media silaturahmi dengan teman di Ujungpangkah”.